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Voici le temps de
l'Esprit-Saint

Regina Coeli du 5 mai 2013 avec
le Pape François, Place Saint
Pierre.

12 mai 2013

Le temps pascal que nous vivons est
le temps de l'Esprit-Saint. La
catéchèse du Pape François, sur la
Place Saint-Pierre, a été consacrée à
l'étude de l'importance de l'Esprit
Saint dans la vie de l'Église et de
chaque fidèle. L'homme est comme
un voyageur qui, traversant les
déserts de la vie, a soif d'une eau



vive, jaillissante et fraîche, capable
d'étancher en profondeur sa grande
soif de lumière, d'amour de beauté et
de paix. Jésus nous donne cette eau
vive : c'est l'Esprit Saint qui procède
du Père et que Jésus répand dans nos
cœurs. Quand nous disons que le
chrétien est un homme de
spiritualité, c'est précisément ce que
nous évoquons : le chrétienn est une
personne qui pense et agit selon
Dieu.
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